

青春～アオハル～

天童高等学校
1年次通信第21号
令和4年11月4日

「11月の学校生活について」

来週の7日（月）には、二十四節気という「立冬」に入ります。朝晩の冷え込みから、季節は確実に冬に向かっていているのを感じます。

1日（火）に開催された校内駅伝大会は、クラス対抗で健脚を競いました。各クラスから選出された男子5名、女子10名のメンバーは、クラスメートの応援のもと、精一杯の走りを見せ、見事1年2組が優勝を遂げました。また、1年3組も第3位と大健闘でした。こうした場で見せたパワーをこれからの学校生活の中でもぜひ活かして欲しいと願っています。

さて、11月に入った今、心に留めて欲しいことを3つを話します。

1 後期中間考査に向けた準備を今の時期から進めていくこと。

12月1日（木）から6日（火）の4日間の日程（土曜日、日曜日を除く）で後期中間考査が実施されます。前期期末考査の反省をもとに、次の考査に向けた準備を今の時期から着実に進めてください。

学習にあたっては、各科目の授業に集中して臨み、その日に学んだことを必ず家庭等で復習すること、仮に理解不足の部分があれば、1人1台端末を活用して自分で調べたり、教科担任の先生に早めに質問に行くことです。

そうした積み重ねは、考査本番での結果に必ず表れてきます。このことを深く自覚し、早速今日から取り組んでいきましょう。

2 修学旅行の期間中は、部活動等で1年次生同士、協力して活動すること。

2年次修学旅行は、16日（水）～19日（土）の期間です。また、19日（土）の代休により、2年次生の登校は22日（火）からとなります。部活動や生徒会活動等では、2年次生が不在の間、みなさんが中心となって動かなければなりません。特に部活動については、顧問の先生の指導に従い、1年次生同士、事故がないように協力して活動に取り組んでください。

3 新型コロナウイルス感性症予防に加え、日々の体調管理に一層努めること。

県内の新型コロナウイルス感染者の数が増加傾向にあります。この週末には屋内競技の県新人大会や地区大会が各地で開催されます。マスク着用、手指消毒、帰宅後の手洗いを徹底し、感染予防に最大限努めてください。

また、気温が下がり、風邪等も心配されます。食事や睡眠等にも気を配り、万全の体調で学校生活を継続出来るようにしていきましょう。

年 次 主 任